Qué ventajas trae para el país la compra de ISA por Ecopetrol



Foto: Unimedios/unperiodico.unal.edu.co

Por: Sonia Diazgrana... el Vie, 08/27/2021 - 11:56.

Compra de ISA por Ecopetrol, una transacción con tintes ambientales, pues permitiría la transición energética del país.

El pasado 20 de agosto de 2021 se concretó la adquisición de 569,472,561 acciones de Interconexión Eléctrica S.A. ESP, ISA, equivalentes al 51.4% de las acciones en circulación de esta compañía y que representan el 100% de propiedad del Ministerio.

El pago por parte de Ecopetrol a la cartera de Hacienda fue por 14,23 billones de pesos por la totalidad de las Acciones, es decir COP 25,000 por acción, permitiendo con esta transacción el desarrollo de la estrategia de transición energética de Ecopetrol, que busca

maximizar la vida y valor del portafolio de hidrocarburos, mientras se avanza en la descarbonización y diversificación hacia negocios de bajas emisiones.

Para expertos como Julio César Vera, quien estuvo en LAUD 90.4 FM ESTÉREO, lo que hizo Ecopetrol es un buen negocio, independientemente, si eso implica que la petrolera estatal tenga que endeudarse, pues para financiar esta operación deberá vender el 8,5 % de sus acciones y endeudarse entre 1.500 y 2.500 millones de dólares para poder pagarle a la nación. Desde 2006 existe la Ley 1118 que le permitía al Gobierno vender hasta el 20 % de Ecopetrol, de lo cual han vendido el 11,5 con las emisiones de 2007 y 2011. Por lo tanto, ya está autorizado para vender el resto disponible como lo explicó el profesor Camilo Díaz, director de la Unidad de Análisis en Ciencias Económicas (UACE) de la Universidad Nacional de Colombia (UNAL) en UN Periódico Digital.

Ventaja de la negociación con Ecopetrol -ISA

Para Vera independientemente de la deuda que se adquiere, es el hecho más importante del año en cuanto a movimientos en el sector comercial e industrial del país, pues tiene un efecto económico importante porque le permite a la nación recibir unos ingresos significativos que cubren el déficit fiscal.

Igualmente, los alcances en materia ambiental son importantes, porque se avanza en transformación de energías desde el sector de hidrocarburos. Se genera ingresos a través de fuentes no convencionales de energía.

Finalmente, le permitirá a **Ecopetrol** tener presencia en más países y convertirse en una de las compañías más importantes a nivel mundial en materia de hidrocarburos. "En procesos de incorporación sostenible como las energías renovables. Tener presencia en 6 países como Chile, Perú, Ecuador, Brasil...". Aseguró el experto.

"Es una movida interesante que consolida a Ecopetrol y le apunta a la meta de la empresa, que al 2050, sea una empresa de cero emisiones... Ese proceso tiene que ser responsable y que le permita a Colombia aprovechar de forma adecuada esas posibilidades que da la naturaleza de tener la multiplicidad de recursos renovables y no renovables", puntualizó Julio César Vera, Ingeniero de petróleo s, con maestría en Ingeniería Ambiental y exDirector de Hidrocarburos del Ministerio de Minas y Energía.

Escuche la entrevista aquí.



Añadir nuevo comentario

BOGOT/\

















Últimas Noticias

Incertidumbre en Europa p...
Bienestar Universitario y...
El Invima autorizó 12 sem...
Los auténticos Decadentes...
Más de 3 millones de lice...
Inicia proceso para desig...
Vuelve el Atrato Fest
Qué ventajas trae para el...
'Es Cultura Local' 2021,...

Grandes artistas musicale...

